Saarbrücker Zeitung 23.07.2021

Große Freude bei den Löschfüchsen

SCHMELZ (red) Kürzlich haben sich die Verantwortlichen der "Löschfüchse" der Feuerwehren der Gemeinde Schmelz an der Feuerwache Schmelz getroffen. Die "Löschfüchse" Emma. Lennox und Louis mit ihren Betreuerinnen Anne Reichert und Susanne Passow sowie der Gemeindejugendbeauftragte Alexander Müller und Wehrführer Thorsten Müller konnten sich dabei über eine Überraschung freuen: Andrea Schneider, Schneiderin mit Geschäftssitz in Limbach, hatte 25 Turnbeutel mit dem aufgestickten Logo, dem "Löschi" für die "Löschfüchse" mitgebracht.

Bei den Löschfüchsen war die Freude über die Turnbeutel groß, die jedem in ihrem Umfeld zeigen, dass sie Mitglied bei den Löschfüchsen sind, der Vorbereitungsgruppe aller Löschbezirke der Gemeinde Schmelz.

Schneider arbeitet nun schon seit



Turnbeutel mit Logo, was für eine tolle Geste. Die Löschfüchse freuen sich.

FOTO: ALTMEYER/GE-MEINDE SCHMELZ

einigen Jahren mit der Feuerwehr zusammen. Sie beliefert diese mit Textilien und übernimmt notwendige Anpassungsarbeiten bei den Beschaffungen von Uniformen. Wehrführer Thorsten Müller und der Gemeindejugendbeauftragte Alexander Müller bedankten sich bei Schneider für die gute Zusammenarbeit und die Spende.

Außerdem gab es eine Geldspende für die "Löschfüchse". Der Gemeindejugendbeauftragte der Feuerwehren der Gemeinde Schmelz.

Alexander Müller, hat 500 Euro für die Arbeit der "Löschfüchse" von deren Betreuerinnen Anne Reichert und Susanne Passow entgegengenommen. Anne Reichert hatte im vergangenen Jahr mit ihrem Garten am "Tag der offenen Gartentür" teilgenommen. Mit ihrem Lebenspartner Josef Hoffmann sowie Susanne und Oliver Passow hatte sie einen Kuchenverkauf organisiert. Aus dem Erlös des Kuchenverkaufs sowie weiteren Spenden kam der Betrag zusammen.